



Línea 13

DESAHOGO

• Este lunes en el Congreso de la Ciudad se espera un nuevo round, derivado de los trágicos hechos de la Línea 12 del Metro, pues mientras el PAN propone comparecencia de inmediato la Directora del STC, **Florencia Serranía**, y la creación de una Comisión Especial, Morena le sigue dando forma al mecanismo de Pregunta Parlamentaria. En la sesión de la Junta de Coordinación Política se tiene programado avanzar en la integración de las preguntas de los diversos grupos parlamentarios para ser enviadas a las autoridades. Ya veremos cómo se pone la discusión.

SUMAN APOYOS

• En Miguel Hidalgo nadie se quiere quedar atrás, y los principales candidatos a la alcaldía sumaron el apoyo de otros contendientes. De manera coincidente **Víctor Romo**

de Morena-PT recibió el apoyo de **Enriqueta Portillo**, quien declinó en sus aspiraciones dejando a un lado las siglas del partido Elige. Por su parte **Mauricio Tabe** abanderado de los partidos PAN, PRD y PRI, sumó a su campaña al candidato independiente **Eduardo Contró**, en un anuncio realizado por redes sociales. Ya veremos al final quien suma más apoyos en las urnas.

PREVISIONES DE TRÁFICO

• Anticipándose a un posible regreso a clases el diputado **Alfredo Pérez Paredes**, exhortó a las y los titulares de la SSC, la Sedema y las 16 Alcaldías de la CDMX, para que refuerzen los programas de ordenamiento vial afuera de los planteles educativos, y mejoren las condiciones de salud y ambientales. Señaló que el tráfico que provocan los vehículos de personas que

van por sus infantes a los centros escolares, producen elevados niveles de contaminación y tienen graves consecuencias entre la población escolar, así como en personas adultas mayores.

TOMAR PREVISIONES

• En pleno inicio de la reducción gradual en la entrega de agua por parte del Sistema Cutzamala a la CDMX del 16 de mayo al 1 de junio, se presentó una megafuga en Periférico la altura de Cuemanco. Mediante una tarjeta informativa, Sacmex informó que fue necesario detener la operación de 20 pozos del acueducto Tulyehualco, lo que equivale a 800 litros de agua por segundo y que para reparar la fuga será necesaria la sustitución de un tubo de acero de 19 metros de longitud y 36 pulgadas de diámetro. Habrá que tomar medidas porque esto apenas inicia.



PARA ESTE 6 DE JUNIO TENER UNAS ELECCIONES 5VID

SIMPLES REGLAS A SEGUIR

PARA ESTE 6 DE JUNIO TENER UNAS ELECCIONES 5VID

Elección de Alcaldías, Diputaciones y Concejalías 2020-2021

Infórmate de cómo cuidaremos tu salud y tu voto en: www.iecm.mx

CANDIDATA DE ELIGE SE SUMA A LA CAMPAÑA DE ROMO

“Estoy muy contenta porque me sumo a la campaña de un candidato que ha hecho mucho por Miguel Hidalgo”: Portillo

POR REDACCIÓN

nacion@contrareplica.mx

María Enriqueta Portillo Hidalgo y Costilla, candidata a la alcaldía en Miguel Hidalgo del partido ELIGE, anunció que se suma al proyecto de continuidad del abanderado de la Coalición Morena, PT y PVEM, Víctor Hugo Romo.

En un mitin en la colonia Reforma Social a través de un video difundido vía redes sociales, la descendiente directa del Padre de la Patria, Miguel Hidalgo y Costilla, dijo que Víctor Hugo Romo si es un candidato originario de Miguel Hidalgo, con arraigo y que ha hecho mucho por las y los miguelhidalguenses.

Enriqueta Portillo resaltó también: “Estoy muy contenta porque me sumo a la campaña de un candidato que ha hecho mucho por Miguel Hidalgo, creo en sus ideales, he visto los beneficios de sus políticas públicas con las que si se ha logrado verdaderos cambios en nuestra alcaldía”.

Subrayó que “las mujeres estamos con Romo, trabajaremos juntos y ganaremos el próximo 6 de junio”, adelantó Hidalgo y Costilla.

“Reconozco a quien hoy se suma a nuestra campaña. Una mujer valiosa



Resaltó que la suma de talentos a este proyecto los encamina a ganar Especial

y trabajadora, Enriqueta Portillo de Hidalgo y Costilla, porque es de aquí, ella sí ha vivido, conoce, y no engaña como otros arribistas que ni conocen la riqueza de Miguel Hidalgo y son de otra alcaldía y de otros estados”, señaló Romo.

Asimismo, Romo resaltó que “la suma de talentos a este proyecto nos encamina a ganar la elección el próximo 6 de junio”. •